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Requeiro a mesa, ouvido o Douto Plenário, para que seja enviado expediente ao Senhor Maurílio
Vendramini Duran, presidente da Junta Interventora da Santa Casa de Corumbá, com cópia para
o Secretário de Saúde de Corumbá, Dr. Rogério Leite, solicitando informações detalhadas sobre a
aplicação dos 950.000 mil reais destinados e autorizados pela Câmara Municipal de Corumbá no
mês de janeiro 2019
Justificativa: Senhor Presidente, senhores vereadores, senhores munícipes: A população esta
pedindo um esclarecimento da verba destinada com grande esforço dos parlamentares da Câmara
Municipal de Corumbá para a Santa Casa no início do ano.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 19 de Fevereiro de 2019

  

Luciano Costa
Vereador(a) - PODE

Senhores Vereadores
Vereador(a) - .
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